

La Russie qualifie de difficiles ses relations avec les États-Unis



Moscou, 20 octobre (RHC-PL) Le ministre russe des Affaires étrangères Sergueï Lavrov, a signalé à Moscou que les relations entre la Russie et les États-Unis étaient dans l'impasse bien avant la crise ukrainienne, en raison des visées impériales des États-Unis, qui essaient constamment d'imposer leurs intérêts unilatéraux.

Dans des déclarations à la presse, Sergueï Lavrov a expliqué que de nombreuses questions de l'actualité internationale doivent faire l'objet de compromis entre les deux puissances.

Le ministre russe des Affaires étrangères a évoqué les négociations pour réduire les arsenaux nucléaires, la situation au Moyen Orient et en Afrique du nord, le programme nucléaire iranien et la dénucléarisation de la péninsule coréenne.

Il a signalé la responsabilité des États-Unis, qui ont attaqué l'Irak, la Libye et la Syrie, concernant la prolifération des organisations terroristes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/36954-la-russie-qualifie-de-difficiles-ses-relations-avec-les-etats-unis>



Radio Habana Cuba